

Pernyataan RGE tentang Laporan EPN “Babat Kalimantan” – Mei 2023

RGE secara tegas membantah seluruh asumsi yang digunakan dalam laporan yang dipublikasikan oleh Environmental Paper Network (EPN) pada 23 Mei 2023, yang menyebutkan bahwa dua entitas yang disebut dalam laporan tersebut beroperasi di Kalimantan berada di bawah pengendali yang sama (*common control*) dalam RGE.

RGE mengakui Inisiatif *Accountability Framework* berikut definisi dari “Corporate Group” dan kami dapat mengkonfirmasi bahwa tidak ada asosiasi, pengaruh atau kontrol terhadap dua entitas yang disebut dalam laporan EPN. Oleh karena itu tidak mungkin dan tidak pada tempatnya RGE memberikan komentar terhadap hal-hal yang berkaitan dengan entitas-entitas tersebut karena tidak berhubungan dengan RGE.

Sebagai gambaran bahwa spekulasi yang dibangun dari tuduhan-tuduhan yang dinyatakan dalam laporan tersebut bahwa terdapat individu-individu yang sebelumnya adalah karyawan dari Bisnis Grup kami sebagai indikasi adanya hubungan atau keterkaitan dengan RGE. Kami menjalankan kegiatan operasional di dalam sebuah pasar tenaga kerja yang terbuka dan bebas yang mana karyawan dapat memilih untuk bergabung atau meninggalkan sebuah perusahaan sebagaimana kehendak mereka. Tidak satupun argumen yang dituduhkan dalam laporan tersebut memiliki dasar sebagai adanya hubungan atau bentuk “kontrol” terhadap perusahaan-perusahaan yang disebutkan.

Perusahaan-perusahaan dalam Grup RGE beroperasi sesuai dengan Kerangka Kerja Keberlanjutan RGE termasuk secara eksplisit berkomitmen Tidak Melakukan Deforestasi, dan masing-masing perusahaan dalam Grup RGE mengembangkan dan memperkuat kebijakan keberlanjutannya sendiri yang sejalan dengan konteks kegiatan operasional mereka dan dengan seluruh kerangka kerja keberlanjutan RGE. Perusahaan-perusahaan ini memiliki target keberlanjutan 2030 yang ambisius yang bertujuan berkontribusi pada pencapaian tujuan-tujuan secara nasional dan global terhadap iklim, perlindungan alam dan lingkungan, serta pembangunan berkelanjutan.

Ignatius Purnomo

Head of Corporate Communications RGE Indonesia

Ignatius_Purnomo@rgei.com